

La lettre ouverte du CNEF à Christophe Castaner dénonce le « caractère disproportionné » des « contraintes actuelles »



Lettre du CNEF à l'attention de Mr CASTANER, le 22 juin 2020.

Suite au décret du 21 juin relatif aux mesures générales prises face à l'épidémie de Covid-19, Christian Blanc, président du Conseil National des Évangéliques de France adresse une lettre ouverte à Christophe Castaner, ministre de l'Intérieur.

Au regard de la réglementation de l'accueil du public dans les lieux de cultes, il y dénonce le « caractère disproportionné » des « contraintes actuelles » ainsi qu'une « atteinte grave à la liberté de culte dans la phase présente du déconfinement »...

Lire la suite sur InfoChrétienne

InfoChrétienne

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



5 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com